



# 年頭のあいさつ



川口の  
元気の創出に向けて  
議長 関 裕通



ポストコロナを見据えた  
「さらなる選ばれるまち」へ  
市長 奥ノ木 信夫

新年明けましておめでとうござい  
ます。市民の皆様には、令和4年の清々  
しい新春を健やかに迎えのことと心  
からお慶びを申し上げます。

早いもので、私の2期目の市政運営  
の任期もあと僅かとなりました。昨年  
までを振り返りますと、中核市への移  
行をはじめ、子育て・保育環境の充実、  
市内経済の活性化、都市基盤整備の推  
進など、60万市民の目線に合った様々  
な政策をスピード感をもって展開して  
参りました。特に中核市への移行によ  
り、市が保健所を設置するメリットを  
最大限に活かし、新型コロナウイルス  
感染症対策として、医療提供体制の強  
化や「川口モデル」によるワクチン接  
種の強力な推進など、本市独自の市民  
に寄り添った対応を迅速に推し進める  
ことができました。

新年明けましておめでとうございま  
す。

市民の皆様には、輝かしく希望に満  
ちた新春を健やかに迎えのことと心  
からお慶び申し上げます。

年頭にあたり、市議会を代表いたし  
まして謹んで新春のごあいさつを申し  
上げます。

昨年は、一昨年を超える新型コロナ  
ウイルスの猛威にさらされ、感染防止  
対策に全力を注いだ一年でありました。  
中でも、ワクチン接種については、奥  
ノ木市長の迅速かつ的確な判断により、  
本市独自の様々な手法を駆使する「川  
口モデル」が構築されました。多くの  
市民の皆様が速やかに接種できる体制  
が整ったこと、そして、市民の皆様が  
新しい生活様式を取り入れ、積極的な

3大プロジェクトについては、新庁  
舎2期棟の建設に向け旧本庁舎駐車場  
棟の解体も順調に進捗しており、3月  
には新たな立体駐車場の建設が始まり  
ます。その後、新庁舎2期棟の建設に  
着手し、分散している部署の集約化に  
努め、市民の皆様にとって利便性の高  
い庁舎となるよう準備を進めて参りま  
す。開校4年目を迎えた川口市立高等  
学校は、アリーナ棟、第1校地のグラ  
ウンド整備に続き、3月に第2校地の  
グラウンドが完成することで全ての施  
設整備が終了します。イイナパーク川  
口のハイウェイオアシスでは、全天候  
型の屋内遊具施設のほか公園西側区域  
の安行桜の並木や駐車場の整備など、  
4月の全面開園に向け、順調に工事を  
進めております。大変光栄にもこのよ  
うな取り組みを高く評価いただき「本

ワクチン接種にご協力いただいたこと  
により、感染者数の減少に繋がったも  
のと存じます。

一方、議会活動を振り返りますと、  
一般質問においては、延べ38人が登壇  
し、新型コロナウイルス感染症対策や  
ワクチン接種に関係する質問のほか、  
多角的な視点から多くの質問や提言が  
行なわれ、市民生活向上のために活発  
な議論がなされました。

また、新型コロナウイルス感染症の  
まん延により、地域経済にも大きな影  
響が及び、財源を確保するため地方税  
制の充実確保が強く望まれるなか、  
「コロナ禍による厳しい財政状況に対  
処し地方税財源の充実を求める意見  
書」が可決され、内閣総理大臣をはじめ、  
関係大臣あてに提出いたしました。

当に住みやすい街大賞」で4年連続ラ  
ンクインを達成することができました。  
また、3回目のワクチン接種につい  
ては、昨年末、医療従事者等への接種  
が開始されましたが、今後の感染状況  
においても、1日でも早く接種を受けて  
いただけるよう体制を整備するなど、  
市民の皆様の大切な生命と安全・安心  
を守るため、これからもウィズコロナ、  
そしてポストコロナを見据えた社会活  
動と経済活動が両立できる「さらなる  
選ばれるまち」の推進に全力で取り組  
んで参ります。

結びに、一日でも早くコロナ禍が収  
束し、新しい年が皆様にとりまして明  
るく希望あふれる飛躍の年となります  
よう、心から祈念申し上げ、年頭のあ  
いさつといたします。

このほか、一年越しに開催された東  
京オリンピック・パラリンピックでは、  
様々な競技で多くのメダリストが誕生  
し、日本中が歓喜に包まれましたが、  
本市議会といたしまして、川口の元  
気を創出するため、各種施策を推進し  
て参りますので、より一層のご支援、  
ご協力を賜りますようお願い申し上げ  
ます。

結びに、本年の干支である「壬寅」は、  
「陽氣を孕み、春の胎動を助く」、冬が  
厳しいほど春の芽吹きは生命力に溢れ、  
華々しく生まれる年になると言われて  
います。コロナ禍という難局を乗り越  
え、新しい年が市民の皆様にとりまし  
て、明るく希望の光が芽生える飛躍の  
年となりますよう、心から祈念申し上  
げ、年頭のあいさつといたします。